



ADFC, Kreisverband Reutlingen, Untere Gerberstraße 19, 72764 Reutlingen

Untere Gerberstraße 19
72764 Reutlingen

mailto: reutlingen@adfc-bw.de
<http://www.adfc-bw.de/reutlingen/>

Stammtisch:
jeden **zweiten** Dienstag im Monat
ab 20.00 Uhr
im Luis. Coffee

30. März 2025

Liebe ADFC-Mitglieder,

am 25. März fand unsere diesjährige Mitgliederversammlung statt. Das Protokoll hierzu schicken wir euch in diesem Brief mit. 13 stimmberechtigte Mitglieder waren anwesend. Die beiden Vorstände Stefan Wiese und Gerhard Götz legten wie bereits vor einem Jahr angekündigt ihre Ämter als Vorstandssprecher nieder. Da sich bisher leider keine Nachfolgerin bzw. kein Nachfolger zur Übernahme des Amts als Vorstandssprecher/in bereiterklärt hat, wurde der Beschluss gefasst, dass der Kreisverband vorübergehend von einer Aktivengruppe geleitet wird. Diese übernimmt die bisherigen Aufgaben von Stefan und Gerhard und bietet somit die einfache Möglichkeit, die Tätigkeiten kennenzulernen. Ziel ist es, im Herbst in einer erneuten Versammlung die offenen Posten in einer Nachwahl zu besetzen. Holger Bergmann für den Bereich Verkehrspolitik und Arnd Merkens für den Bereich der Finanzen bleiben weiterhin als Vorstandsmitglieder aktiv. Kommuniziert wird über die bestehende Gruppe in „Signal“ des ADFC Reutlingen. Wer Interesse an der Mitarbeit hat, kann sich gerne unter reutlingen@adfc-bw.de melden, um in diese Signalgruppe aufgenommen zu werden.

Der ADFC will in diesem Jahr den Druck auf die Taskforce Verwaltung und den Gemeinderat erhöhen, damit die Umsetzung des beschlossenen Radverkehrskonzept schneller voran geht. Als wirksamstes Mittel wird dabei der Druck über Soziale Medien angesehen. In der Versammlung wurde daher der Vorschlag aus dem Kreis der anwesenden Mitglieder begrüßt, einen Wettbewerb auszuschreiben. Ziel ist es, über mehrere Monate regelmäßig Berichte, Filme etc. zu posten. Die genauen Bedingungen werden noch ausgearbeitet. Dazu nutzen wir die bestehende Gruppe in „Signal“ des ADFC Reutlingen. Wir suchen auch noch jemand, der sich gerne mit den Sozialen Medien beschäftigt und die entsprechenden Vereinsaccounts einrichtet und pflegt.

Das Netzwerk Klimaschutz der Stadt Reutlingen erarbeitet derzeit einen Altstadtklima-Mobilitätsplan. Künftig wird Holger Bergmann dort den ADFC vertreten.

Der Kreisverband beschafft ein paar Musterexemplare einer Warnweste mit Aufdruck, durch den Autofahrer auf den vorgeschriebenen Seitenabstands beim Überholen hingewiesen werden. Evtl. kann im Zusammenhang mit dem Stadtradeln eine Verbreitung über die Stadt oder das Landratsamt (z. B. Abgabe gegen Selbstkostenpreis) erreicht werden.

Den Bericht des Vorstands über die Aktivitäten des Kreisverbands im Jahr 2024 findet ihr wie gewohnt auf unserer Homepage.

Wir wünschen euch ein schönes und unfallfreies Fahrradjahr 2025.

Herzliche Grüße

Gerhard Götz
Euer (zum Teil ehemaliger) Vorstand im ADFC Reutlingen

Stefan Wiese

Holger Bergmann

Arnd Merkens